

Les Petits Chanteurs de Saint-Charles – Versailles

<http://pcsc.free.fr>

MUSIQUE - Concert à la crypte de la Basilique

Le public conquis par Les Petits Chanteurs



Mercredi après-midi, dans la crypte de la basilique, Les Petits Chanteurs de Saint-Charles de Versailles ont donné un concert devant un nombreux public. Il s'agit d'une chorale d'enfants fondée en 1983 par le Père Roger Morandi S. M. Aujourd'hui dirigé par Hélène Nougayrède, le chœur a un répertoire de chants chrétiens, allant des motets de la Renaissance aux compositions de Gounod et de Duruflé. Les Petits Chanteurs de Saint-Charles se produisent régulièrement dans des concerts en France mais aussi à l'étranger. Ils ont même participé à la messe du Pape Benoît XVI, à Paris en 2008.